



Denn alles, was aus Gott geboren ist, überwindet die Welt;
und dies ist der Sieg, der die Welt überwunden hat: unser Glaube.
1. Johannes 5,4



祈enzler

Japan Rundbrief #8

Gebets-Update

Liebe Familie und Freunde, 10.09.2022

In unserem letzten Brief haben wir geschrieben, dass wir auf der Suche nach der richtigen Wohnung in Kitami sind. Danke für euren Gebete! Kurz nachdem wir den Brief abgeschickt hatten, haben wir eine sehr günstig gelegene warme Wohnung gefunden!

Der Pastor der Gemeinde, in der wir arbeiten werden, war so nett, und hat sie sich zusammen mit dem Makler angeschaut und für gut befunden. Eine Woche später haben wir auch vom Vermieter die Bestätigung bekommen, dass wir die Wohnung bekommen. Manchmal sind Vermieter bei Ausländern wie uns etwas skeptisch und lehnen oft ab. Gott sei Dank, dass er uns in diesem Fall genommen hat.

Die Wohnung liegt nur 3 Minute zu Fuß von der Gemeinde entfernt und zu den beiden Universitäten braucht man auch nur 15 Minuten. Außerdem gibt es gleich nebenan zwei Supermärkte, eine Post und einen Bahnhof. Weil das Haus aus Beton ist, sollte es im Winter ausreichend warm sein, und groß genug für viel Besuch ist die Wohnung auch!!

Wir haben auch schon eine Umzugsfirma gefunden, die uns ein gutes Angebot gemacht hat. Der Umzug wird am 21. und 22. September stattfinden. Bitte betet noch für alle Vorbereitungen, und dass wir hier in Sapporo alles gut abschließen können.

Wir werden uns noch mit mehreren Freunden treffen, und in der Gemeinde, in die wir die letzten 15 Monaten gegangen sind, unser Zeugnis während des Gottesdien-

tes erzählen. Julian wird am 11. September etwa 25 Minuten reden, und Karolina eine Woche später am 18. September. Betet bitte dafür, dass die Gemeindemitglieder von Gottes großen Taten, die er in unserem Leben getan hat, ermutigt werden und ihr Vertrauen auf Gott dadurch wächst. Wir wünschen uns sehr, dass unsere japanischen Brüder und Schwestern in der Oasa-Gemeinde mehr Freiheit und Mut bekommen, Gottes Frohe Botschaft in ihrem Alltag zu verkünden und auch als Gemeinde mehr Initiative für Evangelisation entwickeln.

Wir sind Gott sehr dankbar, dass er uns auch in unserer Sprachschule alles gut abschließen lässt. Letztens haben wir uns probeweise an den Prüfungsfragen für den landesweiten Japanisch-Test (JLPT) versucht. Julian hat die 3. Stufe und Karolina die 2. Stufe geschafft (die 5. Stufe ist die niedrigste). Die nächste Woche wird unsere letzte an der Sprachschule sein und am 16. findet unsere Abschlussfeier statt, wo beide von uns eine kleine japanische Rede halten werden.

Nach unserem Umzug nach Kitami sind erst einmal zwei Wochen Urlaub angesagt. Wir sind sehr gespannt auf alles, was Gott für uns in Kitami und Umgegend vorbereitet hat. Bitte betet für eine gute Gewöhnung an die neue Umgebung, und dass aller geistliche Widerstand gegen das Evangelium gebrochen werde.

Habt herzlich Dank für euren Beistand im Gebet, eure Emails, und für die treue finanzielle Unterstützung!

Julian & Karolina

Adresse Deutschland:
Julian & Karolina Tenzler
Bodenseering 15
95445 Bayreuth

Adresse Japan:
Julian & Karolina Tenzler
Kita-38-Jo-Higashi 9-1-40
Etowaru Court 601,
Higashi-ku, Sapporo
007-0838 Japan

Unsere E-Mail-Adresse:
info@prayforjapan.net

Unsere Homepage:
www.prayforjapan.net

Spendenkonto: (mit Spendenbescheinigung am Ende des Jahres)

Wir leben wie alle OMF-Missionare von Spenden. [Online Spende](#)

Kontoinhaber: OMF International Deutschland e.V.

IBAN: DE76 5185 0079 0350 0051 61

BIC: HELADEF1FRI (Sparkasse Oberhessen)

Verwendungszweck: Unterhalt Tenzler, [Spendername], [Adresse]

Unser Telegram-Kanal:
[Julian & Karolina in Japan](#)

Unser Instagram:
[prayforjapan_jk](#)